



Dans la petite ville de Bafang, située à l'ouest du Cameroun, un événement tragique a secoué la communauté. Une jeune femme est décédée de manière mystérieuse dans un secrétariat bureautique en face de la mairie de la ville. Les témoignages recueillis sur place indiquent que le décès est lié à une arnaque téléphonique à laquelle la victime aurait été confrontée. Mais que s'est-il réellement passé ?

Le piège des arnaqueurs

Selon les informations recueillies, la jeune femme aurait reçu un faux message de dépôt sur son téléphone portable. Peu de temps après, elle aurait reçu un appel lui indiquant qu'elle avait reçu le dépôt par erreur et qu'elle devait renvoyer l'argent. Malheureusement, elle ne s'était pas rendu compte que c'était son propre argent qui était parti et que, en réalité, elle n'avait rien reçu des arnaqueurs.

La visite au commissariat

Très en colère, la victime s'est rendue au commissariat de Bafang pour porter plainte. Cependant, elle a été reçue par un policier qui lui a demandé d'aller rédiger sa plainte dans le secrétariat d'en face avant de revenir. Toujours en proie à la colère, elle s'est rendue au secrétariat et, alors que la dame du secrétariat commençait à rédiger sa plainte, elle s'est

soudainement écroulée, bavant abondamment.

L'appel aux secours

La dame du secrétariat s'est immédiatement rendue au commissariat voisin pour signaler l'incident. Cependant, elle a été informée que cela devait être une crise d'épilepsie et que cela passerait. Malheureusement, la colère de la victime avait atteint un niveau incontrôlable et elle a rapidement sombré dans un arrêt cardiorespiratoire.

Le décès tragique

Les secours ont été immédiatement contactés, mais malheureusement, ils ont constaté le décès de la jeune femme sur place. La nouvelle de son décès mystérieux a choqué la communauté de Bafang et a suscité de nombreuses interrogations quant à la responsabilité des arnaqueurs dans cette tragédie. Les enquêteurs ont promis de faire toute la lumière sur cette affaire.